
Stv. Hal berstadt regt an, dass Ford Weil verpfli chtet wer den soll e, di e Anlief erungen von 
Fahrzeugen künfti g auf de m ei genen Fi r mengel ände und ni cht mehr auf der Köl ner Straße 
durchzuf ühren. Stv. Ludes entgegnet, dass di es aufgrund der Bauart der Fahrzeugtransporter 
ni cht mögli ch sei. Stv. Lenz ergänzt, dass si ch di e Si tuati on nach Er wei terung der Bundesstraße 
u m di e Abbi egespur deutli ch entspannt habe. Der Ausschuss schli eßt si ch daher der Anregung 
von Stv. Hal berstadt ni cht an.  
 

 


